

DCLM.ES · TOLEDO · SOCIEDAD

## Cirujanos hepáticos se forman en Cirugía Laparoscópica Hepatobiliar

Los alumnos han ampliado sus conocimientos en esta técnica realizando intervenciones con alta tecnología laparoscópica en el quirófano del Animalario Experimental del Hospital de Parapléjicos.

 10.07.2018 Sociedad en Toledo 0    

Cirujanos de la sección de Cirugía Hepatobiliar del Complejo Hospitalario de Toledo, dependiente del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), han impartido un curso de Cirugía Laparoscópica Hepática a través del cual los alumnos han podido actualizar y ampliar sus conocimientos en esta técnica quirúrgica avanzada realizando prácticas en el quirófano del Animalario Experimental del Hospital Nacional de Parapléjicos.

Esta formación ha dotado a los alumnos de conocimiento teóricos y prácticos actualizados sobre dicha técnica quirúrgica mínimamente invasiva, y les ha permitido llevar a cabo intervenciones laparoscópicas de hígado y páncreas en el quirófano del Animalario Experimental del Hospital Nacional de Parapléjicos, un centro docente multidisciplinar a nivel quirúrgico que dispone de avanzados medios laparoscópicos para este tipo de cirugías experimentales.

Tal y como ha explicado el director del curso, el cirujano del Complejo Hospitalario de Toledo, David Martínez Cecilia, "la cirugía laparoscópica hepática requiere de una técnica refinada y una formación específica y extensa de calidad, aquí radica la importancia de este curso, ya que a través de él dotamos a cirujanos de otros centros de los conocimientos prácticos necesarios para llevar a cabo este tipo de cirugías tan complejas, al poder ver y realizar 'in situ' intervenciones con tecnología laparoscópica avanzada en el quirófano del Animalario Experimental del Hospital de Parapléjicos".

Así pues, durante estas prácticas los alumnos han podido realizar cirugías de extirpación de tumores hepáticos y de la vía biliar en modelos animales experimentales, mediante diferentes técnicas y maniobras quirúrgicas que requieren un profundo conocimiento anatómico y un dominio de la tecnología quirúrgica más avanzada.

Las intervenciones de hígado y páncreas son de gran complejidad dada la localización de dichos órganos y las características de sus patologías. Este tipo de cirugías se realizaban anteriormente a través de grandes incisiones que se asocian a múltiples complicaciones y que, además, conllevan un alto riesgo de hemorragia intraoperatoria, entre otros problemas.

El programa de cirugía laparoscópica del hígado y la vía biliar se estableció en el Complejo Hospitalario de Toledo hace cuatro años y cada vez son más los pacientes que se benefician de las ventajas de esta técnica, con la que se consigue reducir el riesgo de complicaciones y obtener mejores resultados, con respecto a las cirugías abiertas.

Además, con esta técnica mínimamente invasiva se logra una mejor recuperación del paciente, reduciendo el dolor postoperatorio y los días de ingreso.

El curso, que se ha impartido a cirujanos hepáticos de Castilla-La Mancha y Madrid, ha contado también con la participación del responsable del Animalario Experimental del Hospital de Parapléjicos, Enrique Páramo y con el cirujano de la Unidad de Cirugía Hepatobiliopancreática y Trasplante Hepático del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, el doctor Rubén Ciria Bru.

#cirugia #hospital #salud #sanidad #sescam #toledo

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



## LA VENTANA DE CLM



**LO MÁS SORPRELENDE DE SEPTIEMBRE: El mundo de la comunicación, del deporte y de la política despiden a Pepe Domingo Castaño, un "genio de la radio"**

31.08.2023

**LO MÁS SORPRELENDE DE AGOSTO: Bartolomé I, patriarca de Constantinopla, pide que la guerra en Ucrania termine "inmediatamente"**

31.07.2023

**LO MÁS SORPRELENDE DE JULIO: La Audiencia Nacional concede un régimen de semilibertad a la mujer de Luis Bárcenas dos años y medio después de entrar en prisión**



**Muere Pepe Domingo Castaño a los 80 años**

Era uno de los principales conductores del programa Tiempo de Juego, el espacio deportivo de la COPE.

## LO ÚLTIMO / LO MÁS LEIDO

El 25 de septiembre comienzan a funcionar en Cuenca las nuevas oficinas que gestionarán voluntades anticipadas

Alba Flores y Núll García obtienen el Premio de Almagro a Mejor Obra del Año con su cortometraje "Malegro Verde".

La Junta incluye la artesanía del tambor dentro del reconocimiento como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad de las tamboradas de Hellín, Agramón y Tobarra

Heridos cinco jóvenes tras salirse de la vía su vehículo en la CM-2029 en Albares (Guadalajara)

La Diputación de Cuenca invierte cerca de 390.000 euros en el camino que une Olmedilla del Campo con Valparaíso de Abajo

Ciudad Real acogerá el 28 de septiembre el IV Foro de Financiación de la Innovación

La ciudadrealista Rosa Romero, entre las mujeres que Feijóo podría situar en la portavocía del Senado para incrementar el voto femenino

Gobierno de CLM apoya la presencia de la moda de la región en la MFW y la apuesta por la promoción de la artesanía regional del diseñador JC Pajares

Las licencias de balonmano femenino en Castilla-La Mancha crecen en los últimos ocho años por encima de la media nacional

La Noche del Patrimonio llena Cuenca de arte, música y cultura

PUBLICIDAD



**FERCATUR: DEL 22 AL 24 de septiembre, Pabellón Ferial de Ciudad Real**

La Feria Nacional de la Caza, Pesca y Turismo (FERCATUR) es una iniciativa organizada por la Federación Empresarial de Ciudad Real (FECIR) con el patrocinio principal de la Diputación Provincial.

